

SANTÉ ■ Plateforme politique de la Fédération hospitalière de France

Gérer le service public avec raison

Ce fut l'occasion de réaffirmer les valeurs du service public. La plateforme politique de la Fédération hospitalière de France (FHF) se tenait, hier, dans les salons de l'hôtel de ville de Clermont-Ferrand.

« À un moment important pour l'hôpital public », comme le soulignait François Dumuis, directeur général de l'Agence régionale de santé. À un moment où Marisol Touraine, ministre des Affaires sociales et de la Santé, lance « une vaste réflexion pour un nouveau pacte de confiance pour l'hôpital ».



DÉCLARATION. Serge Godard a rappelé qu'organiser cette plateforme politique ici, à Clermont-Ferrand, est particulièrement symbolique : cela conforte Clermont-Ferrand dans son rôle de capitale régionale de la santé ». PHOTO RICHARD BRUNEL

Des difficultés d'accès aux liquidités bancaires

Serge Godard, maire de Clermont-Ferrand et président de la Fédération hospitalière d'Auvergne (*), a rappelé combien sa ville s'affirmait en tant que « capitale régionale de la santé » et combien la fédération tenait un « rôle primordial dans le contex-

te actuel ». La crise est en effet apparue en toile de fond de nombre des préoccupations.

Que ce soit Gérard Vincent, délégué général de la Fédération hospitalière de France (FHF), Robert Reichert, délégué interrégional Rhône-Alpes Auvergne de la FHF ou encore Alain Meunier, directeur général du CHU et délégué régional de la FHA, tous ont reconnu que tous les hôpitaux français rencontraient des difficultés d'accès aux liquidités bancaires.

Exemple au CHU avec Alain Meunier qui tient à lever toute suspicion : « Les salaires des personnels et les factures des fournisseurs sont payés. Pourtant l'accès au crédit reste une interrogation dans tous les établissements. Et qui ne s'endette pas s'appauvrit ! C'est un outil d'investissement donc de développement. »

Solution proposée par la FHF et présentée par Gérard Vincent : « Nous œuvrons à la création d'un livret H géré par la Caisse des Dépôts, qui

permettrait de rémunérer la trésorerie des établissements. Mais cela ne semble pas plaire à Bercy ! »

Autre élément qui mériterait d'évoluer selon le délégué général de la Fédération hospitalière de France : « La tarification à l'acte a atteint ses limites, car elle n'incite pas aux coopérations entre établissements ! » Et pourtant la « stratégie de groupe » était sur toutes les lèvres.

(*) La FHA regroupe le CHU de Clermont-Ferrand, 41 centres hospitaliers, 53 maisons de retraite et un centre de rééducation fonctionnelle.

Pdd

La Montagne - 21.9.2012

Avec. donne à N. Reichert le 21.9.

Avec à N. Vincent et à N. Arros le 21.9.